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Région et Vignobles

Le millésime 2021 est issu de plusieurs régions viticoles renommées du sud de
l'Australie :  Coonawarra, Wrattonbully, McLaren Vale, Padthaway, Barossa Valley
et Adelaide Hills. Cette mosaïque de terroirs offre une diversité de sols, d'altitudes et
de climats, contribuant à la richesse aromatique, à la fraîcheur et à la profondeur du
vin.

L'année viticole fut particulièrement favorable. Le printemps fut chaud et sec,
favorisant une floraison homogène et une nouaison optimale. L'été s'est révélé doux
avec une maturité lente et régulière. Les baies récoltées, petites et concentrées,
affichaient un équilibre remarquable entre intensité phénolique et acidité naturelle.
Partout, les rendements furent généreux et la qualité du Cabernet Sauvignon saluée
comme exceptionnelle dans toute l'Australie-Méridionale.

Bin 407 Cabernet Sauvignon 2021
, Australie

Fidèle à l'élégance australienne,  Bin 407 2021  exprime un Cabernet Sauvignon classique, porté
par un fruit pur, une structure ciselée et un élevage précis.  

Vinification

Entièrement élaboré à partir de  Cabernet Sauvignon, le Bin 407 2021 est vinifié selon
le protocole rigoureux de Penfolds. Les raisins sont égrappés, puis fermentés en cuves
inox avec remontages réguliers afin d'extraire couleur, arômes et structure tannique
tout en conservant fraîcheur et équilibre.

Le vin a été élevé pendant  12 mois en fûts de chêne français (25 % neufs) et  
américains (12 % neufs), le reste en fûts d'un vin. Cet élevage maîtrisé souligne le
fruit sans l'éclipser, en apportant des notes boisées et épicées délicates. Le style reste
fidèle à la philosophie de Penfolds : un Cabernet expressif, équilibré et promis à une
longue garde.

Alcool :14,50 %

Composition: 100% Cabernet 
Sauvignon
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Le saviez-vous ?

Bin 407 fut lancé en 1993 à partir du millésime 1990. Il s'inspire du prestigieux Bin 707
et fut créé pour valoriser les superbes cabernets issus de plusieurs régions
australiennes. Il représente une synthèse entre accessibilité et complexité, et demeure
aujourd'hui une référence internationale du style Penfolds.

Tasting Notes

Couleur : Rouge cramoisi intense aux reflets jeunes.•
Nez : Bouquet captivant, net et variétal, mêlant violette, mûre, cerise noire,
prune sanguine et brioche. Des touches de feuille de laurier, tabac frais et boîte
à cigares ajoutent de la complexité. Des épices douces (clou de girofle,
muscade) apparaissent en arrière-plan.

•

Bouche : Attaque souple, texture veloutée. Fruits noirs frais, notes herbacées
mûres évoquant le poivron rôti et l'aubergine au cumin. Des accents fumés
(bois de santal, cerisier) et une finale sur le chocolat noir amer. Tanins fins, à la
fois crayeux et persistants. Énergie remarquable en bouche : un vin vibrant et
longiligne, à l'aube de sa maturité.

•

Accords Mets & Vins

Côte de bœuf grillée au chimichurri : La chair dense et juteuse du bœuf
répond parfaitement aux tanins fermes du vin, le tout relevé par les herbes
fraîches.

•

Carré d'agneau rôti au romarin : Le caractère herbacé du vin s'accorde
naturellement aux arômes méditerranéens de l'agneau.

•

Ragoût d'aubergines et cumin : Une belle résonance aromatique avec les
épices douces et les notes fumées du vin.

•

Comté affiné ou cheddar vieux : Les textures denses et les saveurs umami se
marient idéalement à la complexité du vin.

•

Robert Parker (RP) :   94 Points   (2021)  
The 2021 Bin 407 Cabernet Sauvignon is from Coonawarra, Wrattonbully, McLaren Vale, Padthaway,
Barossa Valley and Adelaide Hills. As I smelled this, I thought, "Gee, this smells good!" Usually, I find the
presence of American oak to be distracting and ill-matched to the leafy, detailed Cabernet fruit. Here,
there has been a significant proportion of French oak (25% new) and a lesser proportion of American oak
(12% new oak). You get dark chocolate, berry compote, resin, stewed rhubarb, cassis, crème de menthe,
soft-eating licorice and black olive tapenade. All regions have a warm climate, with the exception of
Adelaide Hills, of course. In this cooler year, the fruit is mouth-filling without being heavy. Saturating.
Lovely. Creamy. Big! Excellent.  
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Decanter (DCT) :   96 Points   (2020)  
The beautiful nose is typically seductive: rich, full and confident, without ever being too heavy or blocky –
the mark of Penfolds’ fastidious Cabernet Sauvignon selection from five separate regions. The palate glides
along a silky, gossamer weave of vivid red and purple berries, and this glorious choir of luscious and
supple fruits is supported by just a hint of wild herbs, a sprinkle of chocolate powder and tannins that
support the impressive palate length. Released at A$120/bottle.  

James Suckling (JS) :   94 Points   (2020)  
Strong statement of cabernet is the first impression, with violets, blueberries, blackcurrants, fresh leaves
and herbs. I like the clarity here. The palate has such intense and rich fruit, with plush, polished and ripe
blueberry and cassis flavors. Holds an impressively measured and balanced stance. A blend of McLaren
Vale, Barossa Valley, Coonawarra, Padthaway and Wrattonbully. Drink or hold.  
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